



1学期が終わりました

7月も半ばとなり、少し動くだけでも汗が噴き出るような夏本番となりました。本日で1学期が終わります。4月から子どもたちは、学習やスポーツ、友だちの事など、様々な課題を、楽しみ、悩み、また、途中であきらめそうになりながら、じっくりと考え、時には仲間と支えあいながら、たくさんの汗をかいて向き合い、取り組んでくれました。また、自分の事だけでなく、誰かのため、クラスのため、みんなのために、誰も見ていないところでも、誰にも言わずにたくさんの子どもたちが汗をかいてくれました。

これらの汗は、実際に出る汗だけではなく、心にかいた価値のある汗です。この価値のある汗を1学期にたくさん学校で見ることができ、感動をたくさんもらいました。

きっと、保護者の皆様は、子どもがかいた汗以上に子どものため、家庭のため、仕事のために価値のある汗をかかれてこられたのだと思います。その保護者の皆様の背中を見て、子どもたちが価値ある汗をたくさんかいてくれたのだと思っています。ありがとうございました。

今日、担任の先生より子どもたちに通知票が配られました。子どもたちの心の汗は、見えるものでもなく、点数があるわけではないので通知票で評価できるものではありません。

しかし、汗をかいた分、子どもたちの心は鍛えられ、前の学年と比べると大きく成長しているはずです。長い休みで子どもと接することも増えると思います。心の成長に気づかれれば、たくさん褒めていただければと思います。

明日から長い休みに入ります。外に出かける機会も増えると思います。皆様の健康と安全を願うとともに有意義な夏休みを過ごしていただければ幸いです。無事に1学期が終了できたことを感謝申し上げます。

1学期のご協力、ご支援ありがとうございました。



社会を明るくする運動

7月1日に「社会を明るくする運動」が行われました。地域からは、長池地区福祉委員会のみなさんをはじめ、長池小学校 PTA のみなさん、児童会、学級代表の子どもたちが参加してくれました。たくさんの人たちの元気なあいさつに、登校する子どもたちや、通りかかった地域の人も笑顔で「おはようございます」と返してくれて、気持ちのいい1日のスタートとなりました。



着衣泳 (5年生)

水難事故にあったときの対応訓練となる着衣泳(ちゃくいえい)をしました。夏休み、海や川など水場に行かれる機会も増えると思います。安全に気を付けて楽しく過ごしてほしいと思います。



夏休みの主な行事

- ・5年林間学舎・・・7月26日(金) 27日(土) 奈良県天川村洞川
- ・夏休み水泳指導・・・7月23日(火) 24日(水) ※6年対象者のみ
- ・2学期始業式・・・8月26日(月) 11時下校

※8月13日(火)～16日(金)は、学校閉校日となります

- ・期間中、職員は不在となります。転出入の手続きや学校への相談、お問い合わせなどにつきましては、期間外にお願いします。
- ・緊急時は八尾市教育委員会(教育政策課)で対応します。

TEL 072-924-3877

(8:45～17:15まで休日・祝日を除く)

避難訓練をしました

7月11日に火災を想定した避難訓練を実施しました。



CAP (3年生)

CAPとは、子どもの周りにある、いじめ、誘拐、暴力など、様々な暴力を子どもが受けそうになった時、または受けた時に自分自身を守るために何ができるかをロールプレイ(劇)などを使って一緒に考える暴力防止プログラムです。毎年八尾市の3年生を対象に、八尾市教育委員会の依頼を受けてCAPプロジェクトやおの皆さんにこのプログラムをしていただいています。



おはなしポケット

7月2日、9日、16日の20分休憩におはなしポケットの方に読み聞かせをしていただきました。



LGBTQ 講話 (4年生)

7月8日に、4年生対象に、元保健室の先生をされていた井上鈴佳さんに、性の多様性についての講話をしていただきました。



授業の様子

